

Principios para Dirigir el Cuidado Guiado por la Familia

Las familias tienen información precisa y completa

¡Eduquese para que pueda educar a las familias! Ayude a las familias a hacer preguntas para que puedan tomar decisiones informadas. Ayude a la familia a explorar TODAS sus opciones de apoyo.

Elimine barreras creadas por el estigma

Su disposición a hablar y asumir este rol es una manera crítica de combatir el estigma. El estigma y la culpa son cargas pesadas para las familias. Cuando se asocia con ellos como par, envía un mensaje fuerte a las familias y los proveedores.

Celebre la diversidad y honra la cultura de cada familia

La cultura tiene muchas dimensiones y cada familia es única. Tenga en cuenta su propio prejuicio y esté alerta a los estereotipos que puedan interferir con su capacidad para formar una relación fuerte con los cuidadores y las familias con las que trabaja.

Hay recursos para apoyar a todos a adoptar prácticas guiadas por la familia

¡Sé un aprendiz activo y un instructor activo! Ayude a su agencia a hacer de esto una prioridad trabajando con el liderazgo para financiar los entrenamientos del personal y supervisores. Abogar para medidas de el cuidado guiado por la familia para ser parte de la evaluación de su personal y los resultados del programa.

Avance continuamente respuestas culturales y lingüísticas a medida de que su comunidad cambie

Manténgase en contacto con su comunidad. Comuníquese activamente y establezca relaciones con grupos de la comunidad que puedan no estar conectados con servicios. Deje que las familias con las que trabaja le ayuden a construir estas relaciones.

Las familias y las organizaciones familiares provee orientación sobre financiación, políticas y las opciones de servicio.

Conecte a las familias con las que trabaja con organizaciones familiares y apóyalos para que sirvan en comités para que la perspectiva familiar forme la política.

Compartan en hacer decisiones y las responsabilidades

Encuentre maneras creativas para asegurarse de que la familia forme parte de cualquier equipo de personas que trabajen a favor de la familia. Esto significa que la familia está presente para todas las reuniones y trabajando junto con usted y otros proveedores para desarrollar su plan de cuidado. Usted puede desempeñar un rol vital para ayudar a la familia a cambiar del rol pasivo al que podría estar acostumbrada, a un rol más activo.

Cambie de guiado por el proveedor y practique hacia guiado por la familia

A medida que adquiera experiencia, comenzará a ver muchas oportunidades para cambiar la práctica. El cambio no tiene que ocurrir todo a la vez y los pequeños cambios pueden sumar a una gran diferencia. Está preparado para sugerir alternativas a asuntos de costumbre cuando veas oportunidades para empoderar la voz familiar.

Las familias tienen acceso al apoyo de pares

¡Usted es parte de ayudar al sistema a ser más guiado por la familia! Usted trae la pasión y la perspectiva que viene de su experiencia. El contacto siempre será parte de su trabajo para que las familias y los proveedores de servicios entiendan la importancia del apoyo entre pares y cómo accede a él en su comunidad. ¡Además, puede conectar a las familias entre sí y hacer crecer sus redes de pares!